



s' Bladl

Volks-Chor Peißenberg e.V. gegr. 1906

Vereinsnachrichten
Sommer 2022

Offenes Singen „Auf a Stund“, Sonntag, 24. April 2022, Pfarrheim St. Barbara

war ein gelungener Sing-Nachmittag. Ein bunter Streifzug durch die vielfältige Welt der Volkslieder, Schlager und Kanons als Singangebot. Es war eine sehr gut besuchte, gelungene Veranstaltung. (b)

135 Jahre Jubiläumskonzert Glück-Auf-Chor Penzberg, 30 April 2022

Acht Mitglieder vom Volks-Chor besuchten das Konzert in der Stadthalle Penzberg bei einem abwechslungsreichen Programm. (b)

Stimmbildungstag, 7. Mai 2022 in Hohenpeißenberg

Elf Sängerinnen und Sänger besuchten den lehrreichen Tag mit Herrn Prof. Gerd Guglhör: Wie setze ich die Stimme korrekt zum Singen ein, wie entsteht ein Ton, was machen die Stimmbänder, wie halte ich diese bereit ohne sie zu stark zu belasten? Und vieles mehr, worauf er uns Antworten gab. (b)

Jahreshauptversammlung des Volks-Chor Peißenberg e.V. mit Neuwahlen, 10. Mai 2022

Wie angekündigt, war die Versammlung coronabedingt auf Mai verschoben worden, so dass wir uns wieder versammeln durften und 28 Mitglieder erschienen waren. Nach der Begrüßung durch Vorsitzende Maria Theresia Egwolf gedachte die Versammlung den Verstorbenen der letzten zweieinhalb Jahre. Der Vorstand erstattete Bericht seit der Versammlung im Januar 2020, da seither keine Versammlung mehr stattfinden konnte. In den Vorstandsberichten wurde von Chorleiterin und Vorsitzenden Susanne Schuhmacher und von der Vorsitzenden Walburga Baudrexl von den musikalischen und außermusikalischen Veranstaltungen berichtet. Kassier Rudi Schuhmacher konnte im Kassenbericht nur Gutes berichten, der Verein zählt derzeit 101 Mitglieder. Die Revisorinnen Evi Eberl und Lissi Geppert hatten die Kasse geprüft und lobten die vorbildliche Kassenführung.



Es erfolgte einstimmige Entlastung der gesamten Vorstandschaft durch die Versammlung. Allen Vorstandsmitgliedern wurde für ihre ehrenamtliche Arbeit gedankt, ebenso der Chorleiterin Susanne für ihr hervorragendes musikalisches Engagement, sowie den beiden Notenwartinnen Angela Freisl und Margarethe Klier. Großer Dank erging seitens der Mitglieder auch an Maria Theresia Egwolf, welche nach acht Jahren als Vorsitzende ausscheidet. Zum Dank wurde sie für ihre gute Arbeit mit einem Blumenstrauß und einem Ausflug nach Schwangau im kleinen Kreis beschenkt.

Bei den Neuwahlen wurden die Amtsinhaber in Ihrem Amt soweit bestätigt, leider aber fand sich kein Kandidat, so dass das Amt des dritten gleichberechtigten Vorsitzenden nicht besetzt werden konnte. Das Wahlergebnis:

Vorsitzende: Walburga Baudrexl	Kassier: Rudi Schuhmacher	Schriefführerin: Karin Fischer
Susanne Schuhmacher	Revisorinnen: Evi Eberl	Beisitzerinnen: Karin Schwab
	Lissi Geppert	Theresia Mayr

Zu den Notenwartinnen wurden Angela Freisl und Margarethe Klier gewählt. Nun danken wir der neuen Vorstandschaft für die Bereitschaft, die Ämter zu übernehmen und wünschen viel Erfolg und eine glückliche Hand! (b)



Mariensingen in der Kirche St. Barbara, 22. Mai 2022

Begleitet und umrahmt von den Instrumentalistinnen Elke Graßl, Franziska & Amelie Brennauer und mit kleinen Lesungen von Diakon Manuel Reichart blicken wir auf ein sehr stimmungsvolles Mariensingen zurück. Die gesammelten Spenden von 750 € der ca. 100 Zuhörern konnten wir Herrn Fischer vom Peißenberger Gabentisch übergeben, der den





Geldsegen dankbar entgegen nahm. Vielen herzlichen Dank für die großzügigen Spenden! (b)

Tagesausflug zum Königssee, 25. Mai 2022

Aus einer Laune heraus fanden sich 17 Personen, welche mit dem Volks-Chor relativ spontan eine Busreise unternahmen.



Das Wetter war leider den ganzen Tag regnerisch, trotzdem war es wunderschön am Königssee. Und das Echo ist tatsächlich beeindruckend! (r)

Spielegolf, 28. Mai 2022 in Hofheim



Ein paar Tage später trafen wir uns zum Golf spielen. Mit 16 Teilnehmern bildeten wir 4 Gruppen. Wir hatten Riesenspaß und wer hat wohl gewonnen??? Natürlich 1. war Rudi, 2. Karl und Josef 3. Platz. Anschließend ließen wir uns noch Kaffee und Kuchen im Bauernhofcafé in Tauting schmecken, ehe es nach Hause ging. (b)

Jahresessen im Gasthaus „Stern“ in Seehausen, 12. Juni 2022

Mit Fahrgemeinschaften erreichten wir bei strahlendem

Sonnenschein den Biergarten. Mit 25 Personen angekommen, genossen wir das leckere Essen und hatten ein sehr gesellige Runde. Manche machten noch einen Spaziergang am See oder gingen noch Minigolfen. Eine Sängerin wollte unbedingt noch ein Bad im Staffelsee nehmen, bevor es wieder nach Hause ging. (b)



Offenes Singen „Auf a Stund“, 17. Juli 2022, Gasthaus „Sonne“

Der Sing-Nachmittag stand diesmal unter dem Motto „Tierisch gut!“. Und Chorleiterin Susanne Schuhmacher hatte wieder ein tolles Programm zum Mitsingen zusammengestellt. Auch die Bewirtung wurde gut angenommen.(r)

Runde Geburtstage

Den Jubilaren wünschen wir alles Gute, Glück, Gesundheit und Gottes Segen! Wir gratulieren

Josef Bußjäger und Josef Seidl herzlichst. Ehrenmitglied Emilie Marschallek feierte ihren 90. Geburtstag. Der Chor überraschte sie mit einem Ständchen und Blumen. Wir danken herzlichst für die Einladung! (b)



Abschied von Ehrenmitglied Eugen Trautmann

Anfang Mai mussten wir Abschied nehmen von unserem Ehrenmitglied Eugen Trautmann. Er ist im Alter von 94 Jahren verstorben und war 66 Jahre Mitglied im Volks-Chor. Wir danken ihm für sein Wirken im Chor, seine langjährige Treue zum Verein und werden ihn immer in guter Erinnerung behalten. Der Chor hat zum Abschied beim Requiem gesungen. Danke für Alles! (b)

Aussichten:

Sa 06.08., 15:00 Uhr

Di 06.09., 19:30 Uhr
Sa 17.09.

So 25.9., 16:00 Uhr

Fr-So, 7.-9.10.

Grillfest bei Schuhmachers. Es sind alle Mitglieder und Angehörige und Freunde eingeladen.

Probenbeginn nach den Sommerferien (früher wegen evtl. Corona)

Herbstwanderung am Starnberger See / Possenhofen mit Roseninsel. Näheres folgt.

Offenes Singen „Auf a Stund“, wieder im Gasthaus „Sonne“.

Ab 15:00 Uhr Kaffeetrinken (wer mag), Singen ab 16:00 Uhr. Eingeladen sind alle Interessierten zum Mitsingen

Vereinsausflug ins Elsass / Vogesen